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ATA DA 30ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 3º PERÍODO LEGISLATIVO DA 

LEGISLATURA 2021-2024 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CANGUARETAMA (CMC) REALIZADA NO DIA 21 DE NOVEMBRO 

DE 2023. 

 

PRESIDENTE: VENICIUS RANIERE SOARES DE SANTANA 

VICE-PRESIDENTE: JOEL EMANOEL ANDRADE DO NASCIMENTO 

                      1º SECRETÁRIO: ELVIS FELIPE AMARO DOS SANTOS 

2ª SECRETÁRIA:  ANCHELLY JACIARA RODRIGUES SILVA 

 

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, nesta cidade e 

sede do Município de Canguaretama, Comarca de mesmo nome, Estado do Rio Grande do 

Norte, às nove horas e vinte e sete minutos (09h27min), foi iniciada a trigésima sessão 

ordinária, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor VENÍCIUS RANIERE SOARES DE 

SANTANA decretando aberta a sessão desejou bom dia a todos. Em seguida, passou para 

o PEQUENO EXPEDIENTE onde constaram inscritos os seguintes vereadores: LEANDRO 

VARELA DOS SANTOS, MÁRCIO DE VASCONCELOS e ROMILSON FERNANDES DE OLIVEIRA. 

LEANDRO VARELA DOS SANTOS após saudar aos presentes, agradeceu o apoio que 

recebeu dos amigos, em relação ao processo no Ministério Público, que alegava que o 

mesmo estava com duplicidade de função (acúmulo de cargos), que no dia dezesseis foi 

arquivado essa ação pelo Promotor de Justiça. Fala sobre o Requerimento que deu 

entrada, a pedido do Sindsaúde, solicitando uma audiência pública para tratar do Projeto 

de Planos, Cargos, carreiras e remuneração dos profissionais de saúde de 

Canguaretama/RN para que a gestão possa ouvir essa classe. Finaliza se pronunciando 

sobre a questão habitacional do município. MÁRCIO DE VASCONCELOS Após saudação a 

todos, diz que será breve na tribuna, irá abordar alguns pontos: sobre a área da saúde, 

solicitou que o Secretário faça visitas às Unidades de Atendimento Básico (USBs) para 

observar a situação precária, que em algumas dessas unidades falta inclusive 

ventiladores. No Jiqui II, além da falta de ventiladores, as pessoas têm reclamado sobre a 

demora no atendimento. Se referindo a infraestrutura, solicita que seja reiterado o ofício 

que pede a restauração da Rua Doutor Pedro Velho I e II e seja feita a limpeza da lama 

dessa localidade. Sobre iluminação pública, fala da escuridão vivida pelos moradores do 

Conjunto Nem, que está precisando fazer a reposição de lâmpadas nessa localidade, 

como também no Eco Parque e Cercado Grande. Fala sobre a questão habitacional, e o 
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não cumprimento dessa ação pelo Executivo e encerra parabenizando o vereador 

Leandro pela vitória.  ROMILSON FERNANDES DE OLIVEIRA saudando a todos, solicita 

que seja enviado um ofício ao Secretário de Obras, em relação a manutenção na galeria 

da entrada da cidade e diz que na ausência da ação da prefeitura, os moradores estão se 

mobilizando para fazer a obra. Falou também sobre a recuperação do calçamento na 

Joaquim Manoel e se direcionando ao Setor de Urbanismo na pessoa do Senhor Gean 

Guedes frisa sobre a questão dos trabalhadores usarem máquinas roçadeiras, o que não 

faz um serviço eficaz, mas que o melhor seria usar enxadas nessa localidade. Solicita que 

seja feita limpeza das valas, localizadas por trás das residências na Lagoa de São João, de 

forma prévia, para evitar transtornos futuros. Em aparte o vereador LEANDRO VARELA 

DOS SANTOS fala sobre o método de trabalho com as roçadeiras que causa alguns 

transtornos e que seria preciso usar uma tela de proteção. Voltando a palavra ao 

vereador Romilson, ele solicita que seja enviado suas solicitações para que haja mais 

celeridade no atendimento. Ao encerrar o pequeno expediente o Senhor Presidente dá 

início ao EXPEDIENTE indicando ao primeiro secretário proceder com a chamada dos 

vereadores, onde constou a presença de: ANCHELLY JACIARA RODRIGUES SILVA, ELVIS 

FELIPE AMARO DOS SANTOS, FÁBIO NUNES DA SILVA, JOEL EMANOEL ANDRADE DO 

NASCIMENTO, LEANDRO VARELA DOS SANTOS, JUAN JOSÉ DE SOUZA RODRIGUES, 

MARTA TRAJANO DA SILVA, MÁRCIO DE VASCONCELOS, MÚCIO MARTINS DE CASTRO 

FILHO, ROMILSON FERNANDES DE OLIVEIRA e VENÍCIUS RANIERE SOARES DE SANTANA. 

Deixando de comparecer: EMANOEL MIQUEIAS JANUÁRIO (justificado). Após a 

verificação do quórum, o Sr. Presidente VENÍCIUS RANIERE SOARES DE SANTANA 

solicitou a leitura da ata anterior, pela segunda secretária, sendo em seguida posta para 

discussão e aprovada por unanimidade dos presentes, sendo registrado duas abstenções 

dos vereadores: ANCHELLY JACIARA RODRIGUES SILVA e PAULO ROBERTO DA SILVA (por 

não estarem presentes na sessão ora mencionada). Em conseguinte não havendo 

matérias do EXPEDIENTE o Sr. Presidente VENÍCIUS RANIERE DE SANTANA solicita do 

primeiro secretário que siga com a ORDEM DO DIA, onde foram apresentadas às 

seguintes matérias:   PROJETO DE LEI Nº 038/2023 - Estima a Receita e Fixa a Despesa do 

Município de Canguaretama, para o Exercício Financeiro de 2024. (PODER EXECDUTIVO) 

Votação em primeiro turno – o Senhor Presidente solicita ao Presidente da Comissão o 

vereador JUAN JOSÉ DE SOUZA RODRIGUES que apresente o PARECER, o que em uso das 

suas prerrogativas opina FAVORÁVEL a tramitação do Projeto de Lei. Adiante foi posto 

para discussão, sendo a seguir votado e aprovado por unanimidade dos presente; 

REQUERIMENTO Nº 035/2023 – Requer a mesa diretora, na Forma Regimental, após 

aprovação do Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal a solicitação de Pavimentação 

das Ruas Geraldo Freire de Araújo e Hermes Palhano da Silva, ambas localizadas no 

conjunto Pastor José Fernandes, de autoria do Vereador (Marcio de Vasconcelos) EM 

TEMPO: a referida Proposição foi modificada para INDICAÇÃO Nº 051/2023. A qual foi 
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justificada pelo seu autor, foi discutida pelo Plenário e aprovada por unanimidade dos 

presentes; REQUERIMENTO Nº 036/2023 – REQUER a realização de uma audiência 

Pública para tratar do Projeto de Planos, Cargos, carreiras e remuneração dos saúde de 

Canguaretama/RN, viabilizando assim o diálogo da categoria com os Poderes Executivo, 

Legislativo e Secretaria Municipal de Saúde, de autoria do Vereador (Leandro Varela dos 

Santos) foi justificado pelo seu autor, foi discutido pelo Plenário e aprovada por 

unanimidade dos presentes; INDICAÇÃO Nº 040/2023 – EMENTA: Sugere a compra de um 

terreno no Bairro  da Lagoa de São João para construção de uma UBS, de autoria do 

Vereador (Romilson Fernandes de Oliveira) foi justificada pelo seu autor, foi discutida 

pelo Plenário e aprovada por unanimidade dos presentes; INDICAÇÃO Nº 050/2023 – 

SUGERE um estudo Técnico e viabilidade para instalação de uma PLACA INDICATIVA no 

Polo Comercial no Centro da cidade, de autoria do Vereador (Fábio Nunes da Silva) foi 

justificada pelo seu autor, foi discutida pelo Plenário e aprovada por unanimidade dos 

presentes. Na QUESTÃO DE ORDEM fez uso da palavra: LEANDRO VARELA DOS SANTOS 

fala sobre a situação do Mercado Público que já foi feito muita coisa, mas, não chegou 

ainda melhorias para esse estabelecimento tão importante para o município. Fala sobre 

ter solicitado uma câmara fria para conservação dos produtos perecíveis, mas até hoje 

não obteve respostas. Do mesmo modo assim como o Senhor Presidente já solicitara 

melhorias para o mercado e não obteve resposta. O Senhor Presidente VENICIUS 

RANIERE SOARES DE SANTANA decretando o fim da Questão De Ordem agradece a todos 

que estão acompanhando a sessão e faz um apelo as autoridades do estado para que 

vejam com atenção a questão do ICMS. Sobre a reforma do mercado público diz que 

sempre conversou com o Executivo sobre o mesmo e que ele vem tentando fazer o melhor 

sobre essa reforma. Sem mais nada a tratar, cumprindo determinação regimental, manda 

lavrar a respectiva Ata, para ser apresentada e assinada pelos membros da Mesa Diretora 

presentes. Declarando encerrada a vigésima nona sessão ordinária às onze horas e cinco 

minutos (11h05min).      

    
  VENICIUS RANIERE SOARES DE SANTANA          JOEL EMANOEL A. DO NASCIMENTO 
                            PRESIDENTE                                                   VICE-PRESIDENTE     
 
                    
 
ELVIS FELIPE AMARO DOS SANTOS                       ANCHELLY JACIARA RODRIGUES SILVA 
        PRIMEIRO SECRETÁRIO                                                SEGUNDA SECRETÁRIA                                         
                                                                                    
 


